## Kit de Prensa

Centro Tecnológico

**Ucampus** 



## **Ucampus**

Tecnología para la educación

#### Resumen

# Ucampus es una plataforma innovadora, amigable, flexible y transparente, que revoluciona la experiencia de la vida universitaria.

Ucampus es una solución creada dentro de una Universidad Estatal Chilena, pero con el carácter de plataforma tecnológica de nivel mundial. Por otro lado, su flexibilidad permite que sea la plataforma la que se adapte a la institución y no sea la institución quien deba modificar sus procesos, además de empoderar a los usuarios con maneras transparentes para acceder y controlar la información.

Un equipo de profesionales multidisciplinarios, de basta experiencia en universidades, se preocupa de hacer simple lo complejo. Desde el Centro Tecnológico de la FCFM, acompañamos a las diferentes universidades del país con sus necesidades y requerimientos.

Ucampus además, desarrolló la plataforma de participación ciudadana para el proceso constitucional chileno el año 2022, con más de 1.000.000 de personas que participaron en el proceso. Dada su buena experiencia, el año 2023 realiza nuevamente la plataforma para dos mecanismos de participación ciudadana: Audiencias Públicas e Iniciativa Popular de Norma.

### Misión

Crear soluciones tecnológicas coherentes, intuitivas y dinámicas, centradas en la comunidad educativa. Queremos acompañar en forma permanente a las instituciones frente a los desafíos presentes y futuros.

## Visión

Contribuir y apoyar a mejorar la calidad de la educación superior generando un impacto positivo en la vida de las personas que participan en ella.

## Historia

Ucampus es el Centro Tecnológico de la Universidad de Chile que desarrolla plataformas de apoyo a la gestión universitaria para automatizar los procesos de Educación Superior.

Su historia comienza en 1998 al interior de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, y con el transcurso del tiempo se sumaron otras facultades, hasta que en el 2016 el Centro inició su estrategia de expansión, incorporándose a las nuevas universidades estatales, de O'Higgins y de Aysén. En marzo del 2017 se creó formalmente el Centro de Tecnologías de la Información Ucampus, con el objetivo de ofrecer sus plataformas al resto de las instituciones de educación superior del país. Desde entonces, estamos comprometidos a generar una red de casas de estudio que comparta un mismo mecanismo de gestión

de la información, estableciendo un piso tecnológico sólido sobre el cual puedan seguir desarrollando su quehacer educativo.

Durante estos últimos años, Ucampus ha logrado consolidarse como el sistema de apoyo educacional y de gestión de la Universidad de Chile, Universidad de Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE), Universidad de O'Higgins, Universidad de Aysén, Universidad de Antofagasta, Universidad Católica de la Santísima Concepción, Academia Diplomática, Universidad Abierta de Recoleta, Instituto Nacional del Fútbol, Deporte y Actividad Física (INAF), Escuela de Gendarmería y en el proyecto de movilidad estudiantil para toda la red estatal del Consorcio de Universidades del Estado de Chile (CUECH), integrado por 18 universidades .





## **Fundadores**



#### **Javier Villanueva**

#### Director

Javier es el Director del Centro Ucampus . Ingeniero Civil en Computación de la Universidad de Chile, tiene 20 años de experiencia en el desarrollo de soluciones tecnológicas para la Educación Superior. Sus conocimientos de las necesidades en las distintas instituciones y experiencia laboral, lo impulsaron a reformular el LMS U-Cursos y crear el sistema de gestión curricular Ucampus, ambas exitosas herramientas ampliamente utilizadas por instituciones del país. Le apasionan los deportes extremos como el Enduro y el "mundo tuerca".

#### **Manuel Ortega**

#### Subdirector

Manuel es Subdirector de Desarrollo en Ucampus. Ingeniero en Computación de la Universidad de Chile, con reconocida experiencia en el desarrollo de plataformas web robustas y alta usabilidad. Su pensamiento lógico de "hacer simple lo complejo" lo llevó a crear la plataforma Ucampus, creando un ERP curricular flexible donde se presentan más de 20 soluciones que administran los planes de estudios. Aficionado a los viajes, malabarista, se considera una persona analítica y apasionada por su trabajo.



#### Víctor Hernández

#### **Director Ejecutivo**

De profesión Gestor Tecnológico de la Universidad de Santiago de Chile, posee más de 15 años de experiencia especializándose en capacitar y conectar a los usuarios de la educación universitaria con la tecnología. A través de su desarrollo profesional ha profundizado en temas de capital humano, con énfasis en inteligencia de equipos, diagnósticos y lineamientos organizacionales, así como también, en la implementación de buenas prácticas en la optimización de procesos universitarios.



## **Nuestro Sistema**

Nuestro Sistema Ucampus es la plataforma de gestión educacional que integra un sistema de información estudiantil (SIS) con gestión del aprendizaje y docencia (LMS) en constante actualización y moldeable a las necesidades de las instituciones. Permite observar trayectorias docentes e indicadores de autoevaluación. Optimiza procesos académicos, facilita la acreditación, entrega información sintetizada para tomar decisiones y predecir tendencias. Además, brinda a las organizaciones un ecosistema que ofrece herramientas de comunicación, clases virtuales y registro de asistencia, entre otras herramientas.

La plataforma Ucampus cuenta con más de 100 módulos que se adaptan a las necesidades de docentes, estudiantes y administrativos de las instituciones de Educación Superior.

## Impacto 2022

Durante 2022, en Ucampus hemos registrado:

113.833 usuarios activos

**118.818** clases en línea

**36.714.122** archivos descargados desde nuestras comunidades

2.329.316 asistencias a clases online

**1.286.378** tareas fueron entregadas

**3.293.620** correos se entregaron a través de la plataforma

**+1.000.000** de personas participaron en la plataforma desarrollada para el proceso constitucional chileno

Para más información, contáctenos en comunicaciones@ucampus.cl

#### Descarga nuestro logo:

- Logo blanco sin fondo en formato PNG
- Logo gris sin fondo en formato PNG



